
 

 

今年も５月１６日に、我が校のＰＴＡ総会も無事に終え、今年度のＰＴＡ活動が開始

致しました。 

 

今年度も、保護者の皆様や准校長先生はじめ、教員の皆様、そして、地域の皆様にご

支援、ご協力を賜りながら、積極的にＰＴＡ行事に取り組んでまいりたいと思います。 

どうか、今年度一年も宜しくお願い申し上げます。 

 

さて、今年度最初のＰＴＡ役員が出席させて頂いた行事は、本校で行われました給食

食会です。 

 

今年も、本校に給食を提供して頂いています四條畷市の給食センターから、施設長や

栄養士の方もお越しくださり、給食調理や食材についてご説明頂きました。 

 

そして、この度も温かく、また、美味しい給食を皆で喫食致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

メープルうずまきパン 

切り干し大根とツナのサラダ 

（青じそドレッシング和え） 

グリーンポタージュ 

牛乳 

給食メニュー 

安心安全での給食提供を 

ありがとうございます♡ 

美味しい給食でした♪ 



 

 

 

 

５月３０日、本校が団体加盟しています大阪府立ＰＴＡ協議会総会に、准校長先生と

役員とで出席してまいりました。 

 

この度の総会では、ＰＴＡ協議会会長挨拶をはじめご来賓の方々からも、今年２月に

起こりました生野聴覚支援学校生徒や教員が巻き込まれた痛ましい事故により、亡くな

られた生徒に対し哀悼の意を表され、また、このような事故が今後起こらないことを願

われる場面がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他には、今年も化学繊維振興会より、防災用品の御寄附を頂くなど、今年も無事に総

会が行われました。 

 

閉会後には、今年から新たに、大阪府内の知的障害校の総会が引き続き行われ、 

府内の知的障害校の連携を深める場が持たれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

６月６日、大阪市中央公会堂にて、ベルマーク運動説明会に役員が出席してきました。 

 

当日は、１４８校３６８名の参加があり、また、協賛企業８社も参加され、ベルマー

ク運動の経緯や活動内容などをビデオ上映され、また、協賛企業からは、商品の紹介な

ども行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最近では、Web ベルマークというものもあり、ネットでのお買い物にもベルマークの

点数があるそうです。 

 

今年も、「無理なく、無駄なく、根気よく」として、ベルマーク活動を行っていきたい

と思います。 

 

皆様もどうかベルマークの収集、宜しくお願い致します。 

🔔 


